



1学期終了。 夏休みのスタートです！

大変早い梅雨明けに驚きましたが、梅雨明け発表以降、あまり夏空が見られることなく、梅雨時のどんよりとした天気が続きましたね。これからが夏本番と言えそうです。

さて、今日で1学期が終わりました。子どもたちが通知表を持ち帰っています。学習や生活面で頑張っている所とまだまだ頑張りの余地がある所が記されています。どうぞお子様と一緒にこの通知表を見ながら、話をしていただきたいと思っています。また今年度から健康カードも通知表に挟み込まれています。健康カードには身長・体重とともに、視力や歯の状況等も記録されています。治療等、必要な措置について、この夏休みに計画を立てていただければと思います。

Chromebookの持ち帰りについて、7月8日(金)の事前持ち帰りの際には、ご協力いただきありがとうございました。持ち帰りについて、本校では8月19日(金)に実施して、各学年で出来る課題について取り組ませる予定です。明日から8月18日(木)までは従来のドリル型の課題に取り組ませて、19日に提出してもらおうと考えています。またご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

6月から7月にかけて、長崎市内で交通事故が多発(7件)しています。交通ルールを守ることや正しい自転車の乗り方について学校で指導しています。再度ご家庭でも事故防止のための指導・声掛けをお願いいたします。

9月1日に、また仁田佐古小の子どもたちの元気な笑顔に出会えることを楽しみにしております。また、保護者の皆様、地域の皆様も猛暑の中ですが、どうぞご自愛ください。

7月のひとコマ



7.4～ 低学年水泳学習開始



熱中症注意喚起の掲示です！



7.7 1年生あさがお観察



7.8 Chromebook 持ち帰り



7.11 図書1人5冊貸し出し



7.11 5年生平和キャンドル作り